

DM 19/07/11 **Wittenheim** / Avec le « showman » belge Pierre Mathues

Journée pédagogique

Il s'est tenu, dans l'espace Antoine-Gissingier de l'Institution Don Bosco de Wittenheim, une journée pédagogique bien particulière. Le quotidien des enseignants y était passé à la moulinette...

■ En effet, les enseignants et le personnel de l'Institution Don Bosco de Wittenheim, de l'Institut Sonneberg de Carspach et du collège des Missions de Blotzheim, ont assisté pendant près de deux heures à un one-man-show intitulé « Silence dans les Rangs ! », par Pierre Mathues.

Cet acteur, originaire de Belgique, a exercé la fonction d'enseignant avant celle de conseiller pédagogique, pour le Diocèse de Tournai.

Le showman belge a fait monter sur scène les chefs d'établissement

Fort de son expérience, il passe à la moulinette le quotidien de tous les enseignants : la rentrée, les réformes incessantes, les collègues, les parents, les carnets de notes, les congés... Pierre Mathues souligne avec une rare justesse et une belle acuité, à travers ces différentes caricatures, les difficultés et l'évolution du métier d'enseignant.

Au cours d'un spectacle qui se veut interactif, le showman n'a pas hésité à solliciter activement les par-



Le haka pédagogique avec Pierre Mathues : « Va chercher ta classe, il va falloir faire face ! » (-)

ticipants et a même osé faire monter sur scène les quatre chefs d'établissement : Gérard Schaffhauser pour Don Bosco, Pierre Schellenberger et son successeur féminin Dominique Berion pour Sonneberg et Anne Schwebel pour les Missions.

Ces derniers ont relevé le challenge avec plaisir, pour l'accompagner dans son « haka pédagogique », scandant « Va chercher ta classe, il va falloir faire face ! » afin

d'illustrer la nécessaire cohésion des équipes, sous les regards amusés de leurs équipes enseignantes respectives.

Après avoir lancé un « SOS détresse pédagogique », Pierre Mathues a terminé sa prestation sous les applaudissements nourris des spectateurs conquis avant d'entonner un ultime chant optimiste.

Au final, il a délivré un message positif à retenir : « Et si on rêvait d'une école

plus belle, et si on disait Non aux écoles poubelles ? », avant de lancer un appel en criant « Osez bouger dans les rangs ! », pour éviter que l'école et le système éducatif ne se fossilisent.

Pour clore la matinée, l'artiste s'est volontiers prêté aux questions du public qui venait de l'acclamer et les parents d'élèves membres de l'A.P.E.L (Association des Parents d'Elèves de l'Enseignement Libre), ont été remerciés pour leur contribution financière.